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Antrag  

 
 
der AfD-Fraktion  
 
 
 
 
Schnellstmögliche Erforschung des Berliner Skandals „Pädophile Pflegeväter“ 
 
 
Das Abgeordnetenhaus wolle beschließen: 
 
Das Berliner Landesarchiv ist personell so auszustatten, dass die dort lagernden Dokumente 
zum Projekt „Pädophile Pflegeväter“ der 70er Jahre prioritär geordnet und wissenschaftlich 
ausgewertet werden können.  
 
 

Begründung 
 
Im Berliner Landesarchiv lagern Dokumente, die zur Aufklärung des Berliner Pädophilen-
Skandals der 70er Jahre beitragen können. Dazu bedarf es einer ausreichenden personellen 
Ausstattung des Berliner Landesarchivs. Das Berliner Landesarchiv war in den vergangenen 
Jahren von Personalreduzierungen betroffen mit der Folge, dass offensichtlich vorhandenes 
Material nicht gesichtet und archiviert werden konnte. Dem Senat ist die Sachlage seit 2013 
bekannt. Insbesondere müssen Fragen zur Verantwortlichkeit und zur Anzahl der Opfer ge-
klärt werden.  
 
Berlin, den 14. März 2017 
 

 
 

Georg Pazderski     Dr. Kristin Brinker  
und die übrigen Mitglieder der Fraktion 

 
 
 


